

ACTION SWISS SIERRA LEONE



Programme de Parrainage d'enfants

En 2012, nous avons financé l'éducation de 225 enfants à Freetown et Makeni. 172 sont parrainés par des donateurs de Suisse, USA, Allemagne, Espagne et France. Cette année, 7 enfants ont terminé avec succès leurs études avec le soutien de leurs parrains. Un donateur a généreusement financé l'éducation des 31 enfants du village polio.

Grâce à l'appui de nos donateurs, notre programme peut continuer à exister et ces enfants peuvent envisager un avenir meilleur.

Le nombre d'enfants espérant aller à l'école est en constante augmentation. Notre objectif est d'offrir cette opportunité au plus grand nombre. Malheureusement, nous sommes limités par le nombre de parrains: leur nombre étant encore insuffisant.

- 225 enfants dans le programme
- 172 enfants parrainés



Newsletter 2012

Chers amis d'Action Swiss Sierra Leone,

2012 a encore été une année très active pour SSLDF et Action Swiss Sierra Leone. Nous sommes très enthousiastes au sujet des améliorations à l'hôpital de Magbenteh, comme vous pouvez le voir ci-dessous! Divers postes clés au sein de l'hôpital et pour SSLDF ont été pourvus, ce qui rend les communications et l'échange d'informations plus faciles.

Le comité d'Action Swiss Sierra Leone vous souhaite de Joyeuses Fêtes.

Nouvelles de Sierra Leone

Andrew Barrett, le nouveau directeur général, a remplacé Marcell Sutherland. Viviana Granobles rejoint le Magbenteh Community Hospital (MCH) en qualité de Contrôleur Financier. Ibrahim Bangura est aux ressources humaines et Claudia Barrett, la nouvelle pharmacienne.

Dr Marjolein Hussien, chirurgienne, Deborah Ead, sage-femme et Aoife Nicholson, laborantine nous viennent de Volunteer Services Overseas.

Xenia, infirmière diplômée allemande, a rejoint l'équipe de l'hôpital de Lungi et y a passé une année en tant que volontaire. Dans son rôle d'infirmière-cheffe, elle a amélioré les conditions de travail et l'efficacité de l'équipe déjà en place. Elle a aussi passé 2 semaines à MCH pour voir son fonctionnement.

Dr Abel Alvarez n'a malheureusement pas pu revenir à MCH après sa maladie fin 2011. Nous le remercions pour son dévouement et lui souhaitons le meilleur.

En avril, MCH a reçu le Dr Andreas Zeugner, chirurgien orthopédiste allemand. Il a effectué de nombreuses interventions chirurgicales avec l'aide du Dr ABD et le Dr Marjolein. Nous sommes reconnaissants envers le Dr. Andreas pour les connaissances qu'il a partagées, son engagement et son dévouement à MCH.

Deux machines d'échographie sont arrivées à MCH au printemps 2012. Dès lors, MCH est le seul établissement médical en mesure de pratiquer des échographies dans la Province Nord de la Sierra Leone.

Ayant des problèmes techniques dans les 2 machines x-ray, de MCH et Lungi, depuis un certain temps déjà, nous avons pu entreprendre les réparations. Sans ces machines, qui rendent les diagnostics plus faciles, le travail des deux hôpitaux est fortement ralenti et les patients parfois refoulés.

Merci au Rotary Club Nyon-La Côte d'avoir recherché les meilleures options possibles pour MCH et d'avoir financé ces 2 machines, leur expédition ainsi que les réparations nécessaires.





Nos coordonnées

Action Swiss Sierra Leone
Chemin de la Chavanne 18
1196 Gland - Suisse

Téléphone:
+41 22 364 27 93

Courriel général:
info@sierraleone.ch
Courriel pour le parrainage:
anne.prisco@ssldf.com

Visitez-nous au:
www.ssldf.com

Coordonnées bancaires pour les dons:
Banque: UBS SA, CH-1260 Nyon
BIC: UBSWCHZH80A
Bénéficiaire du compte: Action Swiss Sierra Leone, CH-1196 Gland
IBAN:
CH30 0022 8228 5536 2701 J



L'approvisionnement en eau était un problème aigu à MCH, en particulier pendant la saison sèche. Merci à l'Agence suisse pour le développement et la coopération d'avoir financé et aidé à l'amélioration de l'approvisionnement en eau. Commencé juste avant la saison des pluies, le projet a pris fin en octobre 2012.

Le projet consistait à creuser un puits plus profond, à installer des réservoirs pour le stockage et la distribution de l'eau claire, mettre en place la tuyauterie pour les différents bâtiments, etc.

Tom, étudiant en médecine allemand, a fait un stage à MCH. Voici ce qu'il avait à dire à la fin. «Cela a été une expérience extraordinaire pour moi de travailler avec tout le monde à MCH. Cet hôpital est unique et ça me rend très heureux de voir combien les vies sont changées, améliorées et même sauvées tous les jours.»

Aoife, Monika et Sinead, en quatrième année de médecine à l'UCD à Dublin, avaient ceci à partager après leur stage: «Merci de nous avoir montré une manière de vivre complètement différente. Chaque jour nous a apporté de nouvelles expériences, en nous montrant des choses que nous ne voyions que dans les livres médicaux.»

Alma College dans le Michigan, a de nouveau envoyé des étudiants pour aider MCH cet été. Claire, Helen, Karalyn, Kasie, Caroline, Emily, Isaac et Matt y ont passé plusieurs semaines. Voici ce qu'ils ont pensé de leurs visites: «Nous n'oublierons jamais cet endroit ni les gens. Nous avons été bénis de super mentors et des nouveaux amis.» «Cet endroit et les gens d'ici font des choses extraordinaires. Nous ne vous oublierons jamais.»

MCH a connu une augmentation rapide du nombre de patients au cours des années. L'hôpital, bien que n'étant pas une institution gouvernementale, a décidé de suivre le décret du gouvernement qui dit que toutes les femmes enceintes et allaitantes et les enfants de moins de cinq ans reçoivent des soins de santé gratuits. Une autre cause de l'augmentation des patients est à la fois la qualité des services offerts et notre réputation.

Dans les 2 dernières années seulement, presque 40'000 patients ont été traités dans le bloc ambulatoire. A l'origine, l'hôpital devait réaliser quelques opérations par semaine et fournir des soins de base aux personnes dans le besoin. C'est devenu une nécessité de construire un nouveau bloc ambulatoire.

Grâce à la Fondation Addax-Oryx à Genève, les travaux ont déjà commencé. Il comprendra des salles d'examen, une salle d'urgence, un laboratoire, une salle de radiologie et une pharmacie. À la fin, ce nouveau bloc va nous permettre de mieux accueillir les patients.



Nous avons toujours besoin de vous

Nous tenons à remercier tous ceux qui nous ont aidés tout au long de l'année. Beaucoup de choses ont été réalisées grâce à vos dons.

Nous sommes toujours activement à la recherche de bénévoles: médecins, infirmières, physiothérapeutes, secrétaires et administrateurs. Nous recherchons en particulier un chirurgien spécialisé en médecine tropicale pour l'équipe à MCH, commencement immédiat. N'hésitez pas à nous contacter.

Nous avons également lancé un nouveau projet pour aider à gérer les coûts de l'hôpital. Nous aimerions vous inviter à parrainer le salaire de notre personnel médical au cours de la prochaine année, ou plus. De plus amples informations se trouvent dans le dépliant sur ce projet.

Meilleurs Voeux pour 2013!